



Haunsheim, 04.08.2025

Information der Vorstandschaft

Änderung der Gebührenordnung

Liebe Reitschüler,

in den vergangenen Jahren konnten wir es immer wieder vermeiden, gestiegene Kosten in Form pauschaler Erhöhungen an unsere Mitglieder weiterzugeben.

In diesem Jahr sehen wir uns aber auf breiter Front mit gestiegenen Kosten konfrontiert. Massiv und stetig steigende Futter- und Energiekosten, Personalkosten und die wachsende Inflation lassen sich nicht weiter kompensieren und nehmen Ausmaße an, auf die wir, erstmals seit 3 Jahren mit einer allgemeinen Preiserhöhung zum 01.10.2025 reagieren müssen.

Wir bedauern diesen Schritt sehr, aber wir sind sicher, dass es auch in eurem Sinne ist, den Verein am Leben zu halten und natürlich auch weiterhin qualitativ hochwertigen Reitunterricht anbieten zu können.

Die Vorstandschaft